

Quelques informations...

Le château d'Habarcq : Au fil des siècles, le château fut détruit plusieurs fois. En 1475, le village fut entièrement brûlé par l'armée de Louis XI pendant la lutte avec Charles le Téméraire. Gilles de Lens et Marie de Habarcq ont reconstruit le château et l'église en 1544. La puissance des châtelains d'Habarcq ne cessera de progresser jusqu'à la Révolution.

Le château actuel date du XVIII^{ème} siècle et fut agrandi au XIX^{ème} siècle. Edifié en pierre sur un soubassement de grès, il est accolé à l'église. Il accueillit l'un des premiers États-majors britanniques sous le commandement du Maréchal Cort. Après la guerre, l'édifice a souffert d'une longue période d'abandon. Répertoire par les Monuments historiques en 1948, il a été racheté et restauré en 1998.



Randonneurs, merci de...

- Rester sur les chemins et sentiers balisés,
- Respecter les clôtures,
- Faire attention aux cultures et aux animaux,
- Tenir compte des consignes des chasseurs pendant les périodes de chasses traditionnelles,
- Ne pas faire de feu et ne pas fumer dans les bois ou à proximité des lisières et des broussailles,
- Ne pas jeter de débris,
- Se montrer silencieux et discret, observer la faune, la flore sans toucher,
- Respecter les équipements d'accueil, de signalisation et de balisage,
- Signaler au plus tôt toute difficulté rencontrée sur le parcours.



Sentier le Rideau du Diable



au départ d' Habarcq

12,5 km
3h00



CAMPAGNES DE L'ARTOIS

Office de tourisme des Campagnes de l'Artois

1050 av. F. Mitterrand - 628 10 Avesnes-le-Comte
03 21 220 200 - tourisme@campagnesartois.fr

<http://tourisme.campagnesartois.fr>



Sentier le Rideau du Diable

Départ de la Mairie d'Habarcaq



12,5 km
3h00



Sentier le Rideau du Diable



Chemin des Templiers



Bonne direction



Mauvaise direction



Changement de direction



Panneau d'information



Edifice religieux



Cimetière



Chapelle



Croix



Château



Point de vue



Château d'eau



Parking

